

DOI

Rutan Balikpapan Ikuti Serah Terima Jabatan & Pisah Sambut Kepala Lapas Kelas IIA Samarinda

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.DOI.OR.ID

Jan 30, 2025 - 18:33



BALIKPAPAN – Rutan Kelas IIA Balikpapan ikuti kegiatan Serah Terima Jabatan Kalapas dari Bapak Hudi Ismono kepada Bapak Agus Dwirijanto sebagai Kepala

Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Samarinda yang baru, bertempat di Lapangan Volly Lapas Samarinda, Kamis (30/01/2025).

Acara dihadiri oleh Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kalimantan Timur beserta jajaran, beberapa Ka. UPT Pemasyarakatan dan Imigrasi, serta Instansi Pemerintah dan mitra kerja Aparat Penegak Hukum lainnya. Hadir pula pihak Dharma Wanita Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Samarinda.

Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan yang diwakili oleh Kepala Subsidi Pengelolaan Rutan Bapak Dwi Cahyono ikut hadir sebagai tamu undangan di Lapas Kelas IIA Samarinda.

Acara berlangsung dengan penuh khidmat dan haru saat ditayangkan pemutaran video profil dan kilas balik pejabat lama.

"Saya sangat bersyukur atas kerjasama yang baik yang diberikan oleh jajaran selama saya memimpin disini, kita bersama menjadi sebuah keluarga untuk menjawab dan menghadapi segala tantangan yang ada. Semoga Lapas Kelas II A Samarinda semakin maju ke depannya, saya yakin dengan kepemimpinan Pak Agus ini, hubungan baik akan terus terjalin," ucap Hudi Ismono.

Selanjutnya, bapak Agus Dwirijanto dalam sambutannya menyampaikan rasa hormat dan terima kasih atas sambutan hangat yang diterimanya. Ia juga berkomitmen untuk melanjutkan dan meningkatkan kinerja Lapas Kelas II A Samarinda ke arah yang lebih baik.

"Saya siap melanjutkan tugas ini dengan sebaik-baiknya dan berharap dapat terus menjalin kerjasama yang harmonis dengan semua pihak dalam memberikan pelayanan yang terbaik untuk Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Samarinda. Sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Hudi Ismono atas sinergitas kita selama ini dan sukses ditempat tugas yang baru. Meski tongkat kepemimpinan berganti, kami berharap agar sinergitas ini tetap terjaga." Ucap Agus Dwirijanto.

Acara diakhiri dengan ucapan selamat dari seluruh tamu undangan dan jajaran.